Chroniques du Pays des Morts

Chapitre 23: Les Entreprises H

Turbulent et rapide, c'est ainsi que je ressens ce voyage. Jeanne semble être affectée de la même façon que moi, et heureusement pour nous, cette pieuvre fait du bon boulot et nous emmène à notre destination assez rapidement. Les autres embarqués se demandent ce qui les a pris de sauter par dessus bord.

Une fois débarqués, nous sommes, certes encore sous l'eau, mais nous voyons la surface, ces grands récifs de corail, et ce... ce bâtiment en métal, dans lequel nous sommes poussés sans ménagement.

Accompagnés du « personnel de service » local, nous entrons dans ce qui semble être le bureau principal : grand, vaste même, avec une vue panoramique sur le ciel ; et au milieu de tout ça, quelqu'un.

- La compagnie de voyages Hurley espère que vous avez effectué un agréable voyage. Bienvenue au bord du monde.
- Où sommes-nous ? Lanca un des types parmi nous.
- Silence quand je parle! Vous êtes désormais à mon service! Une seule chose vous sera demandée: creusez le corail, et récoltez-le pour moi. Bienvenue dans mon... entreprise. Hahaha

Puis il s'adressa à ses hommes :

-Equipez les, et donnez leur de quoi creuser, ils remplaceront l'équipe qui a dsparu le mois dernier.

Voila qui devenait intriguant...

Et c'est ainsi que Jeanne, moi-même et les autres passagers du Lamancha nous retrouvions esclaves au service de ce Hurley.